

Pfingsten: das Risiko der Ansteckung

Die Apostelgeschichte berichtet, dass sich an Pfingsten «alle an *einem* Ort versammelt» hätten. Und prompt geschieht, was zu erwarten war: alle werden infiziert! Der christliche Virus setzt sich in den Köpfen fest. Er überspringt alle Barrieren und Grenzen und ist fortan nicht mehr aufzuhalten. Pfingsten ist der Hot Spot der christlichen Pandemie!

Wie bei allen Pandemien gibt es Verlierer und Gewinner. Zu den Verlierern gehören alle, die gewaltsam missioniert worden sind. Es gehören dazu die Opfer des religiösen Fanatismus. Ihre Zahl geht in die Millionen. Wir Christen haben deshalb allen Grund, bescheiden und demütig aufzutreten. Die Geschichte der christlichen Pandemie ist nicht nur eine Erfolgsgeschichte.

Es gibt allerdings auch Gewinner: alle, die von der befreienden und Grenzen sprengenden Botschaft angesteckt worden sind. Von der Botschaft, dass alle Menschen Brüder und Schwestern sind; gleichberechtigt und gleichwertig. Von der Botschaft, dass alle sich verstehen können, gepackt von der allumfassenden Liebe Gottes. Sie ist ein anderes Wort für den christlichen Virus. Diesen Virus dürfen wir weitergeben zum Wohle aller.

Pfr. Dr. Werner A. Sommer
Südstrasse 33 B 4900 Langenthal
062 544 69 33 w.sommer@besonet.ch